

ABSTRAK

Finoya Fitrahmisasty, 2017/17059276 : **Pengaruh Variabel Fundamental dan Makroekonomi terhadap Harga Saham pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Tahun 2013 - 2017**

Dosen Pembimbing : **Dina Patrisia, SE, M.Si. Ak. Ph. D**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh : (1)*Long Term Debt To Equity* (2)*Return On Equity* (3)*Total Assets Turn Over* (4)Inflasi (5)Suku Bunga, dan (6)Pertumbuhan Ekonomi terhadap harga saham. Sampel yang digunakan dalam penelitian terdiri dari 14 perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) dengan metode *purposive sampling*, sehingga didapatkan 75 pengamatan untuk masing-masing variabel. Data laporan keuangan auditan dan laporan tahunan serta data harga saham diperoleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI) melalui situs www.idx.co.id dan www.bi.go.id. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda, yang terdiri dari uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan dapat disimpulkan bahwa secara simultan *Long Term Debt To Equity* (LTDER), *Return On Equity* (ROE), *Total Assets Turn Over* (TATO), Inflasi, Suku Bunga, dan Pertumbuhan Ekonomi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Secara parsial *Long Term Debt To Equity* (LTDER) berpengaruh positif dan tidak signifikan, *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan, *Total Assets Turn Over* (TATO) berpengaruh positif dan signifikan, Inflasi berpengaruh negatif dan tidak signifikan, Suku Bunga berpengaruh negatif dan tidak signifikan, dan Pertumbuhan Ekonomi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2013-2017 dengan nilai koefisien determinasi sebesar 41,4% sedangkan sisanya sebesar 88,6% dijelaskan faktor-faktor lainnya yang tidak dimasukkan dan diteliti dalam penelitian ini.

Kata kunci: **LTDER, ROE, TATO, Inflasi, Suku Bunga, Pertumbuhan Ekonomi, Harga Saham, Jakarta Islamic Index (JII)**